

待ちに待った給食
ソフト麺 甘酢肉団子
塩昆布付け
カレーうどん風スープ

ほぼ日刊 c^カa^ラr^ッa^トt

第730号

神町中学校 夢色通信社
令和2年10月6日

文化の秋

3年生の研修旅行、1・2年生の中間試験が終わり、次は「文化発表会」です。新型コロナウイルスの影響で、会場が山形市にある「やまぎん県民ホール」となり、開催日も例年より早く10月21日（水）となりました。行事が目白押しの中、あっという間に合唱コンクールがやってきます。今週は衣替えもあり、制服姿での学校生活が始まりました。運動着から気分を変え、「文化の秋」「合唱の秋」へまっしぐらです。昨日の1年2組の黒板には、「合唱コンクールまであと2週間。自分たちでどこまで本気モードに持っていけるか。33人のプラスの協力をよろしく！「勢い」をつけるためには「居心地」の良いクラスづくりから。クラスのために1日1回の思いやりをくださいね。担任が植物に水をやろうと思っていたら、もう誰かがあげてくれていました。ありがとう。」と書かれていました。「合唱コンクール」に向けて「勢い」をつけるために、あなたのクラスは何をしますか？そして、あなたは何をする人ぞ？

合唱の秋

2日（金）、東根市立神町中学校で実用英語技能検定（英検）が行われた。昨年度から東根市の補助を受け、受検料は無料（年に1人1回）となり3年生は全員（準2級・3級・4級）を受検。2年生は3級・4級合わせて51名、1年生は4級・5級合わせて21名がチャレンジした。今悠斗くん（3年）は、「リスニングが難しかったです。手ごたえは半々です。合格できるといいです。」と話してくれた。「英検」は、1月にも予定されている。



学問の秋

芸術の秋

今朝の2年1組の朝の黒板には、「全校制作スタート。2年生の背中、立派でしたね。今日1日にバトンタッチ。」と書かれていた。全校制作担当の大内直人教諭に取材すると、「時間がなく準備も十分ではなかったにもかかわらず、わからない部分や不明な部分は質問したり考えたりしながら、自分たちの力で進めていた。実行委員の準備も手際よく、今朝も後片付けをしっかりとってくれた。近年にないほど立派だった。」と証言してくれた。今日は1年生、明日は3年生と、今年は学年ごとの作業にはなるが、どんな絵画が完成するのか楽しみです！



小さい秋

昇降口から2階へ上がってくると、秋を感じる果実が飾られている。栗と思っていたら、事務の岡田先生から「栃の実です」の一言。天童の運動公園から拾ってきたものだそうです。栃の実はお米のない時代に主食としても食べられてきました。栄養豊富な栃の実は、縄文時代に生きていた人々にとって、貴重な食糧資源でした。栃の実の食文化は縄文時代から続いており、灰によるあく抜きがおこなわれていたといわれています。